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Aos 23 dias do mês de janeiro de dois mil e quatorze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presentes a Sra. Maricler Real, Presidente do Conselho 

Fiscal, o Vice- Presidente do Conselho Fiscal, o Sr. Carlos Alberto Marinho, e 

os Conselheiros Titulares Antônio Dorival Gamba, Gustavo Ogawa, Maria 

Helena Vilchez Martin e Rosana Mitico Kitazume Kaneko. Os trabalhos foram 

declarados abertos pela Presidente do Conselho, fazendo parte da pauta os 

seguintes temas: Minuta da Ata 67ª Reunião Ordinária e Apreciação do 

Balancete de Novembro de 2013. Inicialmente, a Ata da 67ª Reunião Ordinária 

foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros. A reunião teve início com a 

Conselheira Rosana Mitico Kitazume Kaneko informando sobre a reunião com 

a Contadoria Geral do Estado, Secretaria do Planejamento e a SPPREV para 

resolver a questão do Departamento de Estrada e Rodagens – DER, ocorrida 

no dia anterior. Em seguida, foram convidados o Diretor de Administração e 

Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima, bem como os funcionários da 

respectiva Diretoria, André Moura Robles, Marcos de Oliveira Campos, e 

Luana Aparecida Evangelista Agripino, para prestarem os esclarecimentos 

sobre o Balancete de Novembro de 2013. Luana iniciou as explicações sobre o 

Balancete, informando sobre a parte relativa a Previdência. Desta forma, a 

mesma destacou que as principais alterações do mês de novembro foram o 

reajuste na carreira policial, para Segurança Civil e Administração 

Previdenciária, decorrente da Lei Complementar 1.216/13, o que gerou um 

aumento na folha para inativos e pensionistas; idêntico reajuste para os ativos 
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e patronal, acarretando em um aumento das contribuições dos ativos e 

patronal, bem como um aumento na folha de participação dos resultados para 

os Fiscais de Rendas, o que gerou um aumento para a folha de inativos e para 

a folha de pensões. Ainda, Luana afirmou que no mês de Novembro de 2013 

houve o pagamento da 2ª parcela do 13º salário da UNESP, bem como a 

realização de um pagamento retroativo para os pensionistas do Tribunal de 

Contas do Estado, decorrente da Lei Complementar 1.026/07, devido a um 

reajuste na gratificação do controle externo. A mesma também apontou uma 

diferença entre a receita e a despesa, explicando que tal diferença deve-se 

pelo fato de que, no mês de Novembro, havia a receita, entretanto, não havia 

orçamento na fonte da dívida ativa. Assim, segundo explicações de Luana, só 

foi possível liquidar a despesa nesta fonte no mês de dezembro, motivo pelo 

qual a referida fonte ficou em aberto. Após, Marcos passou a expor sobre a 

parte relativa à Administração.  Com relação às receitas, mais especificamente 

em relação a taxa de administração, o Tribunal de Justiça ficou com um valor 

pendente, uma vez que teve que reprogramar o orçamento, o qual somente foi 

aprovado no mês de dezembro, não conseguindo liquidar a conta em 

novembro. No entanto, Marcos afirmou que referida pendência já foi 

regularizada no mês de dezembro. Ainda, Marcos apontou outro lançamento, 

nas receitas das demais restituições do Estado, realizado pela Secretaria da 

Fazenda e referente a retorno de receita diferida de 2011. Segundo esclareceu 

Marcos, a variação de receita foi maior do que no mês de outubro por conta do 

retorno já mencionado. Em relação à despesa, o mesmo afirmou que houve 

uma variação maior do que no mês de outubro por conta do pagamento da 1ª 

parcela do 13º salário, na parte de pessoal. Já na parte de contratos, Marcos 

disse que houve o lançamento do contrato de digitalização de junho à 

setembro, pois o IMESP não estava cobrando, bem como um aumento na 

parte de ressarcimento do pessoal da Secretaria da Fazenda, sendo 
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contabilizado, no meses de novembro, os meses de setembro e outubro. 

Depois, Marcos passou a explicar sobre os contratos. Mais uma vez, ele falou 

sobre o contrato com o IMESP, o qual encontrava-se atrasado. Outra variação 

significativa apontada por Marcos foi relativo ao contrato com IDORT, que nos 

últimos dois meses teve diminuição em sua execução. Ainda sobre o contrato 

com o IDORT, Marcos lembrou que ficaram pendentes de faturamento 

algumas ligações telefônicas. Neste momento, foi passada a palavra ao Diretor 

de Administração e Finanças, o qual esclareceu que, em 17 de dezembro de 

2013, o IDORT lançou no sistema da Prefeitura de São Paulo uma nota fiscal 

em face da SPPREV, que está em aberto, posto que a SPPREV não 

reconhece a referida nota, não a pagando, pois os serviços descritos na 

mesma não foram realizados. Ainda, Marcos falou sobre o quadro dos restos a 

pagar. Após, o Diretor de Administração e Finanças informou acerca da 

reunião realizada entre a SPPREV, DER, Secretaria da Fazenda e Secretaria 

do Planejamento, ressaltando a participação da Contadoria Geral do Estado. O 

Diretor de Administração e Finanças esclareceu que na mencionada reunião 

restou definido que, a partir do ano de 2014, a SPPREV comunicará à 

Secretaria do Planejamento sobre o saldo que o DER precisa repassar a esta 

autarquia, uma vez que a Secretaria do Planejamento é quem realizará o 

controle das contas do DER e realizará o aporte dos valores. Ainda, o mesmo 

informou que haverá uma nova reunião, onde será discutido o que deixou de 

ser repassado pelo DER à SPPREV nos anos anteriores. A Presidente do 

Conselho Fiscal sugeriu que, dentro de 3 (três) meses, sejam repassadas 

informações ao Conselho Fiscal sobre a situação do DER e as providências 

que foram adotadas. Todos os demais Conselheiros concordaram com a 

sugestão feita pela Presidente do Conselho. Em seguida, o Diretor de 

Administração e Finanças informou que na quarta-feira, dia 22 de janeiro, a 

SPPREV recebeu a visita do Presidente da Paraná Previdência acompanhado 
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de alguns funcionários, para conhecer a estrutura da SPPREV.  Depois, o 

Conselheiro Antônio Dorival Gamba lembrou que, na reunião passada, havia 

solicitado que o relatório de contratos fosse apresentado por elemento de 

despesas. Marcos explicou que o relatório é tirado pronto do sistema 

corporativo, sendo que, para conseguir discriminar por elemento de despesas, 

será preciso pegar as informações do relatório e trabalhar com tais 

informações no Excel. Marcos esclareceu ainda que está sendo estudada uma 

forma de retirar tais informações, sem precisar manuseá-las e incorrer em 

erros, comprometendo-se em dar uma posição na próxima reunião. Neste 

momento, André lembrou que na última reunião o Conselheiro Antônio Dorival 

Gamba solicitou que fosse verificada a possibilidade de se abrir a questão do 

quantitativo de benefícios que foi extinto ou suspensa a concessão. André 

prosseguiu, dizendo que foi puxado o relatório que contém apenas as 

aposentadorias suspensas, extintas e relativadas, não contendo os motivos 

que originaram tal posicionamento, comprometendo-se em verificar com a área 

competente. Na oportunidade, a Presidente do Conselho indagou se não seria 

possível repassar o relatório de aposentadorias que já é repassado ao 

Conselho de Administração, apenas a título de informação. O Diretor de 

Administração e Finanças comprometeu-se em verificar a possibilidade o 

encaminhamento do referido relatório também ao Conselho Fiscal. O 

Conselheiro Antônio Dorival Gamba questionou a respeito do contrato de 

assistência médica. O Diretor de Administração e Finanças informou que o 

termo de referência já se encontra pronto. Ao final, depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros e das informações prestadas, o Balancete da 

UG 202.601 – SPPREV- Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – 

Administração da SPPREV, referentes ao mês de Novembro de 2013, foi 

considerado como adequadamente apresentados pelo Conselho Fiscal. Por 

fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 20 (vinte) de 
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fevereiro, quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde já os presentes 

devidamente convocados. Às 11h30min horas, não havendo nada mais a ser 

tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para 

constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta 

Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada 

pela Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  
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